

明るい子 かしこい子 たくましい子

元気がある 夢がある 楽しい学校 中央小



中央小だより

令和4年度 2月号

蕨市中央6-8-25

TEL 442-2672

児童数	(名)
男子	204
女子	173
計	377

異国を知る・異国から学ぶ～世界を見据えて～

校長 原田 卓治

先日、本校在籍でアフリカのルワンダ国・キガリ市の小学校に勤務している石井理沙子(いしい りさこ)先生と1年生・5年生がリモートで交流授業をしました。石井先生は、令和3年度から JICA の海外協力隊としてルワンダに派遣されて、教鞭をとっています。

1年生は、日本との気候の違い(ルワンダは雨季と乾季の繰り返しです。)や食べ物・身近な動物の違い等を楽しく学ぶことができました。

5年生は、環境問題を考える授業の一環として、ルワンダから学べることはないか、子供達が石井先生に自由に質問しながら、学習を深めていました。

両学年とも、石井先生の話や日本との違いに驚いたり、楽しんだりして、有意義な時間となりました。

石井先生によると、ルワンダの子供達の大きな特徴は、『感じたことを表現する』パワーに溢れていることだそうです。楽しいことがあると大きな声で笑い、踊り、みんなで喜びを共有するそうです。「思ったことをまっすぐに表現できる子どもたちが素敵です。」とおっしゃっています。

中央小学校では、「相手を意識して、相手がわかるように、自分の思いを伝えること。」を大切にして、授業を行っています。その時に、「面白いことは面白い。」、「わからないことは、ここがわからない。」と素直に表現することや、相手によりよく伝わる方法を、失敗は承知の上であきらめずに挑戦していくことがとても大切だと思います。

これからの子供達は、日本にいても、外国に行っても、異国の人々と協働しながら、直面する様々な問題に立ち向かっていくことになります。

異国を知り、異国の文化や価値観を尊重しながら、相互理解や意思確認等のための会話を十分に行いながら、共に未来を生きていく。

そんな時代がやってきているのです。

